



◆ **Institut de la Protection Sociale** : L'Institut de la Protection Sociale (**IPS**) vient de rejoindre l'Association des Journalistes de l'Information Sociale (AJIS). Cette adhésion s'inscrit dans la volonté de l'IPS d'apporter aussi bien aux médias qu'aux pouvoirs publics une information de qualité au sujet des réformes techniques et structurelles concernant la protection sociale. Fondé en 2011 et présidé par M. Bruno CHRETIEN, l'IPS intervient régulièrement auprès des pouvoirs publics pour apporter ses réflexions sur le plan des réformes techniques et structurelles nécessaires. L'AJIS est une association indépendante de journalistes de la sphère sociale, animée par des bénévoles élus chaque année en assemblée générale. Son ambition est de favoriser le développement d'une information sociale de qualité.